

Forums pour les joueurs

Addict

Par Snoopih2022 Posté le 08/10/2023 à 15h10

Bonjour, je suis joueuse au casino en ligne et je suis addict j'aimerais arrêter totalement mais je n'arrive pas. A chaque fois je me dis allez je vais gagné mais non le casino gagne toujours. Cela joue sur mon moral je ne suis pas bien. Comment faire pour s'en sortir de ce cercle vicieux?

2 réponses

Nicoco57 - 10/10/2023 à 17h43

Bonsoir , je comprend tout à fait ce que tu traverse , je suis également addict aux paris sportifs en ligne , nous sommes le 10 du mois il me reste 20 euros pour finir ce mois , je ne sais pas comment je vais m'en sortir , je lutte chaque instant contre moi même mais c'est plus fort que moi pour le moment je n'y arrive plus je perd totalement le contrôle et je suis sur le point de faire une connerie tellement je n'y arrive plus , je viens écrire ici en guise de dernière chance.

Snoopih2022 - 11/10/2023 à 08h06

Je ss comme vous et je me ss exclu des jeu moi mm car ce n'est plus vivable ont ce met dans des états pour un jeu d'argent. Faite comme moi et ce mous ci va être dur mais derrière vs avez tt à y gagner. Courage je lutte depuis 3 jours sans jeu.